

Escanear el código para visitar esta sección en nuestro sitio web



Editora: Johana Robles
Coeditora: Phélope Aldaz
Tel: 55 5709 1313
Ext: 4561 y 4524

Juez vincula a proceso a tres líderes de montadeudas
Imputan narcomenudeo a dos hombres y una mujer de origen chino, pero no extorsión

DAVID FUENTES

—metropoli@eluniversal.com.mx

La madrugada de ayer, un juez de Control vinculó a proceso a dos hombres y a una mujer de origen chino que fueron detenidos durante los operativos contra los montadeudas.

Los imputados, según las investigaciones, eran los líderes visibles de los llamados montadeudas; sin embargo, Xiaomi "N", Jiancheng "N" y Shangjiang "N" fueron procesados por cohecho y portación y fabricación de objetos aptos para agredir, así como por narcomenudeo.

Este último delito les fue imputado luego de que durante los 12 operativos simultáneos que realizaron las autoridades capitalinas el 17 de agosto pasado fueran arrestados en posesión de estupefacientes empacados, listos para su comercialización.

En la continuación de audiencia, se les impuso prisión preventiva oficiosa. Los hombres permanecerán en el Reclusorio Sur y la mujer en Santa Martha Acatitla. Además, el juez fijó un mes para el cierre de la investigación complementaria.

El subsecretario de Seguridad Pública, Ricardo Mejía Berdeja, informó que cinco personas más de origen chino relacionadas con los montadeudas fueron detenidas en operativos simultáneos realizados por autoridades capitalinas en las alcaldías Cuauhtémoc, Benito Juárez, Coahuac y Iztapalapa.

Estas personas se suman a las 23 detenidas por la fiscalía local la semana pasada. ● Con información de Manuel Espino y Alberto Morales

12

OPERATIVOS SIMULTÁNEOS se realizaron en call centers ligados a apps de préstamos.

IMAGEN DEL DÍA PREPARAN ILUMINACIÓN PATRIA



Trabajadores del Gobierno de la Ciudad de México alistan los cuatro mosaicos luminosos, con 12 mil focos, que se instalarán en las fachadas de los edificios alrededor del Zócalo para los festejos patrios de septiembre.

fotogalería

Mire el trabajo artesanal para iluminar el Zócalo



eluniversal.com.mx

Abren indagatoria por ambulancias patito

Jefa de Gobierno pide investigar si hay vínculo con funcionarios y revisar a hospitales privados que reciben a los pacientes que llevan

SALVADOR CORONA
Y JORGE CISNEROS

—metropoli@eluniversal.com.mx

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo, instruyó, incluso, a la Contraloría General de la Ciudad de México investigar si hay funcionarios vinculados a las ambulancias patito, así como a hospitales que reciben a los pacientes que llevan estas unidades irregulares.

"Pedi que hubiera una investigación mayor, inclusive si es necesario en Contraloría [General], si es que hay la denuncia de un servidor público que pertenecía a algún esquema de estas ambulancias cuando está afuera de sus servicios. Pedi que hubiera la investigación a él y otras personas que pudieran estar involucradas, y al mismo tiempo a estos hospitales que están recibiendo y que son parte del maltrato y de este esquema que afecta la salud de las personas", aseguró la mandataria local.

En su edición de este jueves, EL UNIVERSAL informó que de acuerdo con un documento oficial, autoridades del Gobierno capitalino tienen bajo la mira a cinco hospitales privados relacionados con las ambulancias



El gobierno local monitorea a cinco hospitales privados ligados a ambulancias patito.

patito. Entre ellos se encuentran el Hospital de Cos, el Centro Quirúrgico Pentotismo, Clínica Médica Edybe, MED Centro Médico y Clínica Mardán.

Sheinbaum Pardo comentó que se tienen que hacer las investigaciones pertinentes, tanto administrativas como penales, pero no descartó que puedan endurecerse las sanciones.

"Hay investigaciones tanto administrativas como, si es necesario, investigaciones penales que puedan dar luz sobre lo que está ocurriendo y si hay algún vínculo de corrupción, cohecho y extorsión sobre alguna persona que pueda estar vinculada

CLAUDIA SHEINBAUM

Jefa de Gobierno de la CDMX

"Pedi que hubiera una investigación mayor (...) a estos hospitales que están recibiendo (traslados de ambulancias patito) y son parte del maltrato"

con estas ambulancias que no tienen permiso o algún hospital privado", respondió.

Trasladan a heridos a clínica particular

En la Clínica Médica Edybe, bajo la mira del Gobierno capitalino, operaba Eduardo Arturo "N", un cirujano plástico cuya paciente, Melissa, murió en el transcurso de una operación.

Este hecho, ocurrido en septiembre de 2020, se suma a la muerte de otra paciente, Hilary, en mayo de 2021.

El médico se encuentra bajo proceso, acusado de homicidio simple por los dos casos.

Morena asegura que para 2024 va arriba; MC celebra avance

Sheinbaum dice que tiene "otros datos", ante retroceso de su partido, según sondeo

OMAR DÍAZ
Y SALVADOR CORONA

—metropoli@eluniversal.com.mx

La dirigencia de Morena en la Ciudad de México aseguró que sigue arriba en las encuestas, mientras que Movimiento Ciudadano (MC) celebró el avance obtenido.

Este jueves, EL UNIVERSAL publicó una encuesta en la que se señala que MC avanzó cuatro puntos en la intención de voto para elegir al próximo jefe o jefa de Gobierno en las elecciones de 2024, mientras que Morena, en alianza con los partidos del Trabajo (PT) y el Verde Ecologista de

México (PVEEM), perdió el mismo porcentaje.

El presidente de Morena local, Tomás Pliego, dijo que a su partido no le preocupan las encuestas, pero sí los ocupa.

"Me llaman la atención dos cosas: en todas [las encuestas] Morena va arriba, lo cual es una verdad que no se puede negar... De acuerdo a esas encuestas, como en la que publican hoy [ayer], Morena está arriba y ha estado teniendo un crecimiento. Morena está creciendo y no pinta el MC, no crece el MC", expresó.

"Nos parece que la encuesta de EL UNIVERSAL es muy valiosa, la revisamos y la tenemos ahí para una mayor revisión a detalle", agregó.

Por separado, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, declaró que "tienen otros datos" con respecto al ejercicio pública- do en esta casa editorial. "Si

TOMÁS PLIEGO

Presidente de Morena en CDMX

"En todas [las encuestas] Morena va arriba, lo cual es una verdad que no se puede negar (...) Morena está arriba y ha estado teniendo crecimiento"

pues ahora sí que tenemos otros datos y ya se los vamos a pasar a EL UNIVERSAL", comentó.

Al ser cuestionada sobre que el secretario de Seguridad Ciudadana (SSC), Omar García Harfuch, encabeza la lista de los perfiles mejor posicionados, la mandataria capitalina prefirió no contestar.

Gran noticia: Movimiento Ciudadano

Al respecto, el coordinador operativo de MC en la Ciudad de México, con funciones de presidente, Royfíd Torres, calificó como una "gran noticia" el que le hayan arrebatado cuatro puntos

Morena
a esperanza México
CIUDAD CO



Tomás Pliego, líder de Morena en CDMX, dijo que las encuestas no le preocupan, pero sí los ocupa.

porcentuales a Morena, en intención de voto, de cara a las elecciones de 2024.

"Nuestra apuesta es y seguirá siendo ir solos en el proceso electoral, porque así lo reflejan los números, es un gran reto ver a Movimiento Ciudadano crecer frente a dos grandes bloques", enfatizó Torres.

El diputado federal por MC y aspirante a la Jefatura de Gobierno, Salomón Chertorivski, señaló que pasó a partido conquistador el Gobierno capitalino en 2024. "Sabemos lo que se tiene que hacer y sabemos cómo hacerlo", sostuvo. ●